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经开区召开
大气污染防治攻坚战推进会

9 月 20 日下午，经开区党工委委
员、管委会副主任王义民主持召开大气
污染防治攻坚战推进会；区纪工委、党
政办、大气办、建设环保局、农经委、社
区局、商务局、工信局、质监局、工商局、
公安分局、执法局等相关局委和办事处
分管负责人参会。

会上，大气办通报了近期大气污染
防治工作情况和督导互查考核情况；纪
工委负责人宣读了对问题单位追责情
况的通报，被通报单位做出了深刻检
查。记者 王赛华 通讯员 安虹旭

9月18日，经开区党工委副书记、物
流园区党委书记李雪生，党工委委员、
管委会副主任杨光，党工委委员、工会
主席王宏伟，以及相关部门负责人一行
9人赴杭州对宝沙集团农业项目进行实
地观摩学习，为经开区祥云办事处农业

项目的实施做好考察工作。
李雪生一行先后赶赴余杭区艺尚

小镇、西湖区云溪小镇、上城区基金小
镇等地进行考察学习，其间向相关负
责人做详细的咨询探讨。随后，考察
团一行就经开区祥云办事处农业项目

与宝沙集团进行座谈。通过此次考
察，大家对祥云办事处农业项目今后
的发展思路更清晰、目的更明确，如何
规划好、建设好、服务好农业项目有了
更深入的认识。
记者 王赛华 李佳露

要正风肃纪，确保节日风清气正
经开区纪工委举行2016年度第十次廉政教育活动

国庆节即将来临，经开区纪工委
近日举行了节日廉政谈话会暨第十次
廉政教育活动，经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营，党工委副书记、管委
会常务副主任史占勇，党工委委员、纪工
委书记武斌，出口加工区及物流园区领
导班子成员、管委各部门负责人、各办
事处党工委书记参加会议。

会议由区党工委副书记、管委会常
务副主任史占勇主持，会上，党工委委
员、纪工委书记武斌通报了中纪委查处
的典型案例，党工委书记、管委会主任
崔绍营作了重要讲话。

崔绍营强调：一是要认清形势，时刻
做到警钟长鸣；二是要正风肃纪，确保节
日风清气正；三是要严明纪律，把握运用

四种形态；四是要履职尽责，强化“两个
责任”落实。

最后，史占勇强调各级领导干部要
牢记《中国共产党章程》，要以《中国共产
党廉洁自律准则》为准绳，加强监督检
查，严格执纪问责。
记者 王赛华 李无双
通讯员 李淼

整合利用资源，借鉴学习先进经验
崔绍营带队督导经开区村庄动迁清零情况

经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营近日带队督导区内村庄动迁
清零情况，党工委副书记、物流园区
党委书记李雪生，党工委委员、纪工
委书记武斌，党工委委员、管委会副
主任李国立陪同督导，区党政办公室

（法制办）、督查考评办公室、纪委、规
划局、国土局、征收办、城镇办、执法

局、公安分局及各办事处负责人参与
督导。

崔绍营先后来到十五大街、大王庄、
毛庄等地段，现场督导动迁情况，并听取
相关办事处负责人有关村庄动迁清零进
展情况的汇报。崔绍营指出，村庄动迁
集中活动月开展以来，各部门、办事处积
极协调，同心协力，工作取得了突破性进

展，但任务依然艰巨。他强调，在接下来
的集中月活动中，要紧盯目标不放松，梳
理问题导向，整合利用资源，借鉴学习先
进经验，坚决实现月底清零任务，对相关
清零地块进行科学规划利用，为项目建
设、全域城镇化、交通路网互通等工作打
好基础。
记者 王赛华

为重点企业“加油”
史占勇带队到河南中烟进行工作调研

9月19日，经开区党工委副书记、管
委会常务副主任史占勇带队到河南中烟
黄金叶生产制造中心作工作调研，区商务
局、统计局、工信局主要负责人参加调研。

调研会上，史占勇详细询问了企业
上半年生产经营情况以及下半年生产计
划。河南中烟营销中心总经理陈春喜对
经开区管委会所给予的支持和帮助表示
感谢，并对烟草行业和河南中烟前 8个
月的经济运行情况、制造中心前 8个月
的生产运行情况、下一步努力方向和措
施作了详细汇报。

史占勇表示，河南中烟是经开区的重
点企业，管委会将全力支持河南中烟在生
产经营上的发展和改革，强化政府部门的
协调、指导和服务作用，帮助企业克服困
难、平稳过渡，积极应对当前宏观形势的新
变化,将更多的精力放在产品研发和把握市
场上，加大助力经开区经济平稳增长。
记者 王赛华 李佳露 通讯员 郭威 文/图

为祥云办事处农业项目发展把脉
李雪生一行到杭州考察宝沙集团

■廉政天地

纪工委召开创文窗口单位
治理工作会议

为切实抓好全区创建文明城市窗
口单位集中整治工作，近日，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌组织召开创
建文明城市窗口单位集中整治督导工
作会议。区政务服务中心、国税局、地
税局、房管局、公安分局、社区局（爱卫
办）、消防大队、金融办、各银行网点负
责人及纪工委各室主任参加会议。

武斌强调：一要统一思想，提高认
识，切实增强紧迫感和责任感，打好创文
复查攻坚战；二要明确任务，认真组织，
掀起新一轮创建高潮；三要抓住机遇，健
全机制，注重常态化管理，促进作风进一
步好转；四要强化责任，督促履职，为全
区创建工作提供坚强有力的作风纪律保
障；五要严格执纪，严肃问责，确保全区
创建工作部署落到实处、取得实效。

最后，纪工委副书记、监察审计局
局长梁辉对窗口单位集中整治活动进
行了具体的安排部署，要求各有关单位
对照标准认真抓好落实，确保高质量完
成创建工作任务。
记者 李无双 通讯员 王若菲

市城建委一行调研经开区
为进一步了解我市改革开放成果，

参观学习国际化开放平台和现代产业
体系建设，9月 21日，郑州市城乡建设
委员会党组副书记张春喜带队到经开
区参观调研，经开区党工委委员、纪工
委书记武斌陪同调研。

张春喜一行由30余名市城建委退休
老干部组成，先后参观了经开区城市规划
展示馆、国际陆港（中欧班列发车点）、河南
保税物流中心（中大门）、中铁工程装备集
团有限公司。每到一处，老同志都认真听
取情况介绍，对各个项目建设作详细了解。

张春喜一行对经开区近年来的发
展变化感到十分高兴，对经开区国际化
的开放平台和现代产业体系各方面取
得的骄人成绩频频称赞，预祝经开区发
展前景越来越好。
记者 李无双 通讯员 郭威

为更好地推进创文工作，9月 20日
上午，经开区党工委委员、管委会副主
任王义民带队对经开区投资服务中
心、豫州酒店、中国建设银行、丹尼
斯超市、远大理想城、朝凤路小学等
六个单位进行随机检查。社区管理
服 务 局 负 责 人 、文 明 办 相 关 工 作 人

员陪同。
检查中共发现六类问题：一是大部

分单位公益广告投放数量少；二是公益
广告滚动播放频率低；三是机动车、非
机动车占道停放；四是多处消防箱破
旧；五是商铺门前环境卫生差；六是公
益广告被遮挡的现象突出。

对此，王义民提出以下要求，一
是公益广告数量占比不少于 50%；二
是 消 防 设 施 要 定 期 检 查 维 护 ；三 要
增 加 公 益 广 告 播 放 频 率 ；四 是 相 关
单位要限时整改。
记者 李无双 通讯员
贾倩倩 朱月荣

六类问题 限时整改
区领导王义民带队督导文明城市创建工作

郑港国际徒步大会明日举行
以“绿色徒步，全民健身”为主题的

2016中国郑港国际徒步大会，将于9月
24 日上午在经开区中信广场拉开帷
幕。近日，经开区党工委委员、管委会
副主任李国立带领区党政办、教文体
局、社区局、工会、执法局、中建城开公
司等相关单位工作人员到活动现场进
行实地查看。

2016中国郑港国际徒步大会是由
航空港区管委会、郑州经开区管委会、
市体育局承办的一次全民参与的国际
性体育赛事。从经开区中信广场出发，
分5公里亲子、情侣徒步到达蝶湖和22
公里全民徒步到达航空港区两条线
路。记者 王赛华 通讯员 王倩倩


